

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Un grupo de jóvenes entra al pabellón para fumar y hacer 'botellón'

El Consistorio implantará nuevos sistemas para regular el acceso a la instalación e impedir estos incidentes, tras comprobar que han accedido dos noches esta semana

ENE | VILLAMAYOR

El pabellón municipal 'Dori Ruano' de Villamayor ha vuelto a ser objeto de la entrada de un grupo de jóvenes en dos noches consecutivas esta semana, lo que pone de manifiesto el problema de seguridad en el municipio.

El pasado miércoles entraron y estuvieron en un rincón fumando y comiendo snacks por los restos encontrados y en la noche del jueves 'disfrutaron' de un botellón en las instalaciones. En esta ocasión "hemos tenido suerte", aseguran los responsables municipales, porque no se han producido destrozos ni desperfectos, tan solo la suciedad dejada en la zona donde se reunieron. Tras la limpieza realizada, el recinto se puede utilizar con normalidad.

En este sentido, insisten en que uno de los motivos que provocan estos incidentes "es que hay muchas copias de las llaves del pabellón repartidas y que están en posesión de los vecinos". Por ello, el objetivo es evitar incidentes de este tipo con medidas "estrictas" para la regulación de los accesos a algunas instalaciones municipales y estudiar los sistemas de control más idóneos, que podría establecerse de forma telemática, para garantizar la seguridad total.

Asimismo, reconocen que desde el incidente que tuvo lugar en el recinto deportivo durante el transcurso de la fiesta de los Quintos en febrero de 2017, no se habían vuelto a producir este tipo de hechos. Ocasión en la que la vulneración de las normas establecidas fue total, ya que a los destrozos ocasionados con restos de cristales, rotura de algunas zonas y elemen-



Restos de la cachimba y los snacks que dejaron el miércoles por la noche tras invadir el pabellón. | ENE

La Policía Local, fundamental para garantizar la seguridad diaria

La seguridad ciudadana en el municipio sigue siendo una de las principales preocupaciones y problemas tanto para los responsables públicos como para los vecinos. Una falta de seguridad que se plantea en las calles y también en los accesos indebidos a instalaciones municipales. Con esta necesidad, el objetivo del Ayuntamiento es reforzar esta situación para garantizar el control y la seguridad vecinal con la conversión de los vigilantes municipales en Policía Local. De esta manera, como reconoce el alcalde de Villamayor, Ángel Peralvo, "podremos pedir agentes en comisiones de servicios y aprovechar de lo que tienen los demás, si no, si seguimos sólo con vigilantes no vamos a poder ampliar ni avanzar para asegurar la tranquilidad de tener cubierto el servicio todo el día". Por este motivo, considera que "estará bien empleado" el aumento económico que se hará en el capítulo de Personal en el próximo presupuesto municipal.

tos del pabellón, así como el suelo pegajoso y la suciedad acumulada, se sumó la entrada de un vehículo a la pista que dejó las marcas de los neumáticos por los trompos realizados.

Situaciones que llevan al Consistorio a reflexionar sobre la imagen de los jóvenes del municipio, por lo que se intentará buscar alguna fórmula o programación específica para cubrir las necesidades del colectivo y cubrir su tiempo de ocio con actividades acordes a sus demandas y preferencias. Siempre con el compromiso y la responsabilidad de respetar en todo momento las normas y la convivencia.

CABRERIZOS

Biblioteca y parques municipales, escenarios del 'scape room' infantil

Los pequeños de Cabrerizos disfrutarán de una actividad novedosa que se celebra por primera vez en el municipio: un 'scape room', que tendrá como escenarios la Biblioteca Municipal y los parques públicos en los que los niños deberán encontrar las pruebas para superar el juego en un tiempo máximo establecido. La actividad, incluida dentro de las Escuelas de Verano, está dirigida a los nacidos entre 2007 y 2015 y se desarrollará del 26 al 30 de este mes. | ENE

ALDEATEJADA

Abierta la inscripción para las actividades deportivas de los niños

El Consistorio de Aldeatejada ya ha abierto el plazo de inscripción para las actividades infantiles que se desarrollarán el próximo curso a partir de septiembre. Una oferta que incluye kárate, esgrima y patinaje, para fomentar entre los pequeños la vida sana y saludable y el espíritu deportivo. Además de fútbol sala, baloncesto, gimnasia rítmica, predeporte, balonmano y atletismo, en las distintas categorías, que forman la Escuela Deportiva Municipal. | ENE

VILLARES

Las 'Noches de Verano' comienzan esta noche con teatro de títeres

La nueva programación cultural organizada para los vecinos de Villares durante las noches del mes de agosto comienzan hoy con un novedoso espectáculo en el que la compañía Arte y Fusión Títeres pone en escena una mezcla de teatro, danza y música con títeres. La actuación dirigida a toda la familia tendrá lugar a partir de las 20:30 horas en la plaza del Centro de Ocio. El programa continuará el miércoles día 14 con la proyección de 'Los Increíbles 2'. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES

El arreglo de parterres y la nueva pintura viaria mejoran el aspecto del casco urbano

El Ayuntamiento refuerza también el kilómetro de carril bici

ENE | SANTA MARTA

La mejora de la imagen y la seguridad en el municipio ha hecho que el Ayuntamiento ejecute el acondicionamiento de parterres y marcación de pintura vial en diversas vías. Concretamente, los parterres sobre los que se ha actuado están situados en las calles Torres Villarreal, donde se ha plantado césped para que luzca con un aspecto más vistoso y

la Avenida Madrid, donde se ha colocado un ornamento sobre seis parterres, en los que además se han plantado diversas especies arbustivas y flores de temporada y el suelo se ha rellenado con canto blanco. Además, se seguirán mejorando las zonas ajardinadas y el resto de parterres. De igual modo, se ha arreglado el parterre junto a las pistas deportivas de Las Nieves, con instala-

ción de riego y plantación de arbustos, además de la renovación de la pintura del muro y la instalación de un vallado decorativo.

Además, al refuerzo de la pintura en pasos de peatones se unen los 1.000 metros del carril bici que discurre por el casco urbano para facilitar la circulación de los numerosos ciclistas que lo utilizan, asegura la edil del área, Marta Labrador.



Renovación de la señalización vial para mejorar la seguridad vecinal. | ENE